



NOTA DE PRENSA N° 078-OCT-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2015

Ugel San Miguel instala Centro de Operaciones de Emergencia

Finalidad del COE será atender oportunamente ante posibles emergencias del Fenómeno el Niño.

Con la finalidad de atender y tomar decisiones oportunas ante posibles ocurrencias adversas en el inminente fenómeno de el niño, el director encargado de la Ugel San Miguel Juan Tucto Quispe conjuntamente con el Coordinador del Programa de Prevención de Desastres (PREVAED) Roy Huamán Alva instalaron oficina del centro de operaciones de emergencia (COE).

Juan Tucto director encargado, señaló que: “Los integrantes del comité de gestión de riesgos recorrerán las diversas instituciones educativas que cuentan con casos de vulnerabilidad para verificar en el lugar de los hechos la situación real y reportarlo ante el ministerio de educación”.

De otra parte, dio a conocer que con el funcionamiento de esta oficina, permitirá brindar información oportuna y acciones de prevención a la comunidad educativa, frente a este fenómeno natural; además esta oficina estará pendiente de monitorear y recibir reportes de emergencia de las comunidades y de esta manera poder socorrerlo a tiempo y canalizar ayuda ante instancias correspondientes.

Cabe precisar que la oficina cuenta con una computadora equipo que permitirá trabajar la información pertinente y en los próximos días se espera contar con un teléfono móvil y GPS, equipos que permitirán facilitar el trabajo.

Roy Huamán Alva pidió a las instituciones educativas realizar actividades de prevención y si se generaría una acción adversa comunicarse al teléfono 076-319326 que serán atendidos por el responsable de la oficina del centro de operaciones de emergencia Arquitecto Jorge Ignacio Camacho.

Se agradece su difusión.

San Miguel, 16 de octubre del 2015.

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**